

PARA COMBATIR ENFERMEDADES COMO INFLUENZA AVIAR:

Productores de huevos buscarán ampliar la cobertura del seguro estatal

A pesar de la disminución de casos, la gripe aviar de alta patogenicidad sigue latente con la mayoría de los casos relevantes en ponedoras ubicados en la región del Biobío.

Jorge Guzmán B.
 prensa@latribuna.cl

La conformación de la Mesa Regional de Seguros Silvoagropecuarios para promover la contratación de seguros a nivel local y mejorar las coberturas en Biobío, fue valorada por el gerente general de la Asociación Gremial de Productores de Huevos de Chile (Chilehuevos), Patricio Kurte.

La instancia fue creada por La Secretaría Regional Ministerial de Agricultura en el Biobío, a raíz de los perjuicios causados por la gripe aviar en los planteles avícolas.

La presencia de gripe aviar en la región del Biobío se constató por primera vez el 9 de febrero de 2023 en un pelicano, y desde entonces se propagó a través de las aves silvestres, afectando también a dos planteles industriales en la comuna de Florida que debieran ser sacrificados, causando daños evaluados en varios millones de dólares.

Al ser consultado por diario La Tribuna, Kurte agradeció la iniciativa y aseguró que con la baja de casos de la afección que afectó a las aves de corral, la cobertura podría ampliarse, sin aumentar los recursos destinados para este propósito.

Por lo mismo, adelantó que solicitarán una reunión con



CHILEHUEVOS ESPERA que al no haber casos de planteles afectados por Influenza Aviar, la prima del seguro baje, permitiendo que Agroseguros amplíe la cobertura.

Agroseguros para evaluar la situación y ampliar la cobertura del seguro para productores de huevos en la zona.

"Es muy oportuna esta mesa de trabajo y el levantamiento de las necesidades para la próxima temporada que está haciendo Agroseguros. La influenza aviar sigue estando vigente y casi todos los casos relevantes que hubo en ponedoras fueron en la región del Biobío", recordó.

A su juicio, el seguro estatal que se generó para productores con planteles de menos de 20 mil aves y que cubre el 5% del total de gallinas, es una "ayuda a cientos de productores y se aplicó este año".

El gerente de Chilehuevos explicó que "al no haber nadie afectado y bajar la prima, para la

próxima licitación la expectativa sería que Agroseguros amplíe la cobertura a los productores de 30 mil a 50 mil aves".

Patricio Kurte declaró que "con los mismos recursos destinados este año para el próximo van a cubrir más, porque la prima va a estar más barata. Nosotros solicitaríamos que se siguiera cubriendo la influenza aviar, pero sin aumentar el presupuesto estatal cubrir a productores de más de 20.000 aves".

El dirigente gremial recordó que "se va a cumplir un año desde que entró en vigencia este seguro y es muy oportuno evaluar cuántos se inscribieron y sus resultados. Se puede analizar qué interés alcanzó y a cuántos productores más se puede

llegar y por lo mismo tenemos programado solicitar reuniones con Agroseguros para hacer esta evaluación".

Adelantó que "haremos esta solicitud específica de no incrementar el presupuesto estatal, mantenerlo y con esto llegar a una cobertura más grande", medida con la que se podría "pasar de este 5% de las gallinas a un 7% a 10% con el seguro estatal, subiendo el umbral de número de aves que tenga el productor".

El gerente general de la Asociación de Productores de Huevos de Chile agradeció la señal de que "Agroseguros esté en esta etapa de levantar las necesidades, por lo que es el momento oportuno para ver qué vamos a hacer".



"Se va a cumplir un año desde que entró en vigencia este seguro y es muy oportuno evaluar cuántos se inscribieron y sus resultados"

Patricio Kurte,
 gerente general de la Asociación Gremial de Productores de Huevos de Chile (Chilehuevos)

